

RILIS NASIONAL

Wujud Kemanunggalan TNI Bersama Rakyat Babinsa 0827/13 Rubaru Ikut Penanaman Cabe Disela - Sela Kesibukan Di Masa Pandemi Covid-19

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.RILISNASIONAL.COM

Mar 2, 2022 - 19:55



SUMENEP- Serda Subaidi Babinsa Koramil 13/Rubaru jajaran Kodim 0827/Sumenep membantu petani tanam cabe milik warga Desa Karangnangka Kecamatan Rubaru Kabupaten Sumenep, Rabu (02/03/2022).

Pendampingan dan ikut melaksanakan penanaman Babinsa kepada petani, terus dilakukan sebagai upaya dalam meningkatkan swasembada dan ketahanan pangan di wilayah serta memberikan motivasi kepada para petani dalam meningkatkan kesejahteraan dan perekonomian para petani di desa binaan pada masa pandemi Covid-19.

Seperti yang dilakukan oleh, Serda Subaidi yang sedang berpartisipasi melakukan pendampingan sekaligus ikut melaksanakan penanaman kepada petani cabe yang tengah menanam bibit cabe, sebagai wujud kemanunggalan TNI kepada warga binaanya.

Serda Subaidi, disela kegiatannya menuturkan, " TNI khususnya jajaran Kodim 0827/Sumenep akan terus melakukan pendampingan kepada petani yang ada di wilayah desa binaannya, untuk membantu meningkatkan kesejahteraan warga yang ada di desa binaannya ", ujarnya.



Ia menambahkan, kegiatan pendampingan yang dilakukan terhadap petani cabe ini, tidak hanya pertanian pada saat penanaman saja, tetapi dari penyiapan awal seperti penyiapan lahan, penyemaian bibit kita terus dampingi.

"Tanaman cabe ini butuh perawatan ekstra agar pertumbuhan dan hasilnya memuaskan untuk itu, guna memberikan pencapaian itu kepada masyarakat desa binaan, dari sejak awal penanaman cabe ini kita lakukan pendampingan secara optimal juga" sebut Serda Subaidi.

Pemilik lahan mengucapkan banyak terimakasih kepada Babinsa yang telah membantu dirinya dalam proses penanaman cabe miliknya.

"Kehadiran Bapak Babinsa sangat membantu kami para petani yang ada di lapangan. Mudah-mudahan hasil panen besok dapat menghasilkan buah cabe sesuai dengan yang kita harapkan", tutupnya.